



保護者の方と一緒に読んでね

7月にしたアンケート調査の結果、SNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）を使用できる通信機器を持っている人は全体で82%。その所有者のうち86%の人がSNSを利用したことがあります。またSNSを使用する機器は、スマートフォンが一番多く、その使い方は、無料アプリのLINEやTwitterでトークやゲーム、無料通話をしていることがわかりました。

中学生のここが危ない！！再チェック！

SNSを利用したことがある。（各学年と男女別）

1年 男子82%、女子88%
2年 男子81%、女子86%
3年 男子88%、女子90%
※所有者のうち



生徒が使用しているアプリは、LINEやTwitterなどの聞き慣れたアプリもありますが、他にも、調査しただけで、約70種類ほど報告がありました！

- プライバシーを守るため公開範囲などの設定は、保護者の方と一緒に見直そう。
個人情報自分で守ろう！！
- トラブルや心配事、困った事があれば誰かに相談しよう。
言葉の遣い方や受け取り方次第で、トラブルやけんかにつながるよ！！
- 知らない人とのやりとりは、危険です。
顔も見たことがないけど、友だち申請されたから承諾したと言う人もいるよ！！

困った事が起きたら、保護者と相談し、すぐに下記に電話しましょう。

• メッセージでいじめられた…… 少年愛護センター 770-8742
総合教育センター 772-6171
ひょうごっ子「ネットいじめ情報」相談窓口



06-4868-3395

ひょうごっ子いじめ相談24時間ホットライン
0120-783-111
0795-42-6559

- いやな書き込みをされた…… 兵庫県警察本部サイバー犯罪対策課
078-341-7441
- 知らない請求が来た…伊丹市立消費生活センター 775-1298

保護者の方へ

最近、スマホやパソコンだけでなく、DSなどの携帯用ゲーム機、iPodやウォークマンなどのデジタル音楽プレーヤーなど、SNSを使用できる機能が増え、子どもたちは手軽にインターネットに接続できるようになりました。その中で、痛ましい事件が相次いで起きているニュースも目にします。学校でも、深夜まで友人と話していた、ゲームをしていた、グループトークでけんかした、など、中には体や心に不調を訴える生徒もいます。

この機会に、ご家庭でもお子さんのSNS利用状況を把握していただくとともに、使用上のルールや使用時間等、再度確認をお願いします。また、日常生活での変化にも注意して見ていただき、何か訴えがある時には、話に耳を傾けて聴いてくださいますようお願いいたします。

7月に伊丹市教育委員会・伊丹市PTA連合会から配付された「知っていますか？スマホは危険がいっぱいです！！」のパンフレットもありますので再度ご覧ください。



SNSにはこんな危険が！！

～あなたは、被害者にも加害者にもなる可能性があります～

ネット上の投稿は簡単に消せない

- 面白半分で投稿した画像が反感をかって、思わぬ攻撃を受ける。
- 軽い気持ちで投稿した交際相手や友人との画像が広まってしまう。
- サイトで知り合った人に送った秘密の写真を、勝手に投稿される。

いったん投稿されると、コピーが繰り返され拡散し、半永久的に残ってしまうこともあります。



丈夫によく考える ・人に見られたくない写真は撮らない、撮らせない！！

無料通話アプリから「誹謗・中傷」「いじめ」の被害者に

- 「既読スルー」で、仲間外れになる。
- 短いやりとりで誤解がおきる。
- 友だちの写真や個人情報を勝手に載せて、けんかになる。
- グループ内の内緒話が、設定ミスで他の人に漏れ、トラブルになる。
- IDを簡単に公開しない ・サービスや設定をよく理解する
- 自分が送られて嫌な悪口やうわさ話は送らない
- 誤解を招く表現になっていないか確認してから送る



見知らぬ人との出会いによるトラブル

- コミュニティサイトでの出会いからおこるトラブルが増えています。はじめからだますことを目的に、年齢や性別を偽って近づく人もいます。

・軽い気持ちで会って、性被害を受ける。・そそのかされたり、だまされたりして
下着姿の写真を送ってしまう。・ストーカー被害にあう。
